

100000 Jahre alt und immer noch bestens in Schuss!

Bei einem Geschichtsprojekt zum Thema Steinzeit konnten die Schülerinnen und Schüler der sechsten Klassen Originalwerkzeuge aus der Steinzeit anfassen und ausprobieren.



Der Experimentalarchäologe Bernhard Bischler vertraute den vielen Händen echte und uralte Funde an, so zum Beispiel einen Faustkeil, der zum Bohren, Schneiden und Schaben geeignet war und damit ein Allzweckwerkzeug für das Aufbrechen eines erlegten Tieres ist.

Als dann zum Schluss mittels Feuerstein, Pyrit, Zunder und Stroh ein Feuer entfacht wurde, leuchteten auch die Augen der Kinder. Ein Steinzeitprojekt zum Erleben und Mitfiebern.

